

Wechsel an der Spitze von „Cantare“

Rita Gauert löst Mechthild Wurm ab

MAUMKE.

Der Maumker Frauenchor „Cantare“ 2000 traf sich am Freitag, 26. Februar, zur Jahreshauptversammlung. Nach zehn Jahren Tätigkeit wurde Rita Gauert zur neuen ersten Vorsitzenden und Nachfolgerin von Mechthild Wurm gewählt.

Der Chor bedauert zwar das Ausscheiden von Mechthild Wurm aus dem Vorstand, ist sich aber gewiss, dass Rita Gauert bald das Zepter genauso gut in der Hand haben wird. Außerdem wurden Andrea Gerhold als stellv. Kassiererin und Petra Schauerte als Beisitz-

zerin wieder gewählt.

Das Jahr 2010 bringt vieles mit sich für die Frauen von „Cantare“. Immerhin ist es das zehnte Vereinsjahr des Chores. Los ging es bereits am 21. Februar, als in der Messe in der St. Agatha-Kirche musikalisch gestaltet und anschließend der Gründungstag gefeiert wurde.

Am 24. April findet das Jubiläumskonzert „10 Jahre Cantare“ in der Maumker Schützenhalle statt. Als Gäste treten auf der MGW „Cäcilia“ Maumke 1903 sowie die russische Folklore-Gruppe „Sakma“ aus St. Petersburg. Am 25. April kommen dann zahlreiche Chöre aus der näheren Umgebung zum Freundschaftssingen.



Der Vorstand mit alter und neuer 1. Vorsitzenden: Mechthild Wurm (4. von li.) übergibt den Posten an Rita Gauert (4. von re.).
Foto: Cantare

Im Juni geht es auf Reise nach Berlin. Dort tritt „Cantare“ gemeinsam mit der „Berliner Liedertafel“ auf.

Desweiteren ist der Chor Gast bei der Festkommers des Gem. Chores Concordia Grevenerbrück am 16. April, aus

Anlass des 150-jährigen Bestehens von Concordia. Beim MGW „Concordia“ Bilstein 1902 gastiert der Frauenchor am 12. Juni beim Freundschaftssingen. Am 1. Oktober feiert der MGW „St. Johannes“ 1880 Halberbracht 130-jähri-

ges Jubiläum in Form eines Oktoberfestes, an dem „Cantare“ teilnimmt.

Informationen rund um den Chor und seine Aktivitäten sind auf der Homepage zu finden <http://www.cantare2000.de>